Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 90 m2
Référence V0824
Prix 649 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence a le plaisir de vous proposer un magnifiqgue appartement de type 5
pieces sur les hauteurs d'antibes, proche des commerces, des écoles et des
principaux axes routiers. En étage élevé, vous pourrez profiter d'un panorama
Dégagé jusqu'a la mer Coté est et d'une vue sur le parc de la copropriété Coté
ouest. Entierement rénové et climatisé, pourvu d'une belle surface habitable, ce
bien apportera le confort nécessaire aux plus exigeants. Un grand salon, une
cuisine indépendante, 4 chambres, 1 salle de bains, 1 salle d'eau et deux toilettes

composent ce bien. Agrémenté d'une terrasse de ...

Our agency is pleased to offer you a magnificent 5-room apartment in the heights
of antibes, close to shops, schools and major roads. On a high floor, you'll enjoy an
unobstructed view of the sea on the east side, and a view of the condominium park
on the west side. Completely renovated and air-conditioned, with a generous living
area, this property will provide the necessary comfort for the most demanding
customers. A large living room, separate kitchen, 4 bedrooms, 1 bathroom, 1
shower room and two toilets make up this property. With its 23m? terrace, this

apartment is completed by a cellar ...

JJC INTERNATIONAL - ANTIBES
27, boulevard Albert 1er - 06160 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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